
CÁ.MARA DE .DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE.SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Salud, informe en relación con 

los fallecimientos por Covid en el Hospital Regional de Reconquista, lo 

siguiente 

a) Cantidad de camas disponibles en terapia intensiva ; 

b) Cantidad de médicos especialistas en cuidados intensivos que posee el 

nosocomio; 

c) Cantidad de auxiliares de la salud que trabajan en el lugar; 

d) Que profesionales de otras áreas también trabajan en la UTI 

(kinesiologos, psicólogos, otros); y 

e) Datos reales de morbilidad y mortalidad verdadera detallando las causas 

en dicha UTI. 
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CÁMARA DE OIPWADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

A partir de los medios de comunicación nos anoticiamos 

que en el Hospital de Reconquista, de 120 pacientes ingresados a UTI desde 

el comienzo de la pandemia, fallecieron 109, una tasa de mortalidad del 90 

por ciento cuando en Rosario los índices ronda el 60 por ciento y en el resto 

de los departamentos el 70 por ciento. 

El Hospital de Reconquista fue el último establecimiento de 

alta complejidad que se inauguro en la zona en 2019, garantizando todas 

las prestaciones con aparatología de última generación. Pero a pesar de la 

infraestructura y el equipamiento, el hospital registró una tasa de 

mortalidad superior a la media de los pacientes que fueron tratados en la 

unidad de cuidados intensivos. 

Uno de los déficit es la falta de terapistas especializados y 

auxiliares. Lo ideal debería ser un promedio de un médico de terapia cada 

tres o cuatro pacientes, en Reconquista hay uno cada ocho, lo mismo con el 

personal de enfermería. 

Si bien el hospital ha recibido respiradores y elementos de 

alta tecnología, sin el personal adecuado, esa tecnología no puede funcionar 

según se espera. 

Lo que nos preocupa es el bajo índice de recuperación de 

los pacientes que ingresan a UTI y necesitan asistencia respiratoria 

mecánica siendo que hay equipamiento. Es por ello que queremos conocer 

los motivos de esta problemática. 
Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen 

en este proyecto. 

Betina I. Florito 
Diputada Provincial 
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